



# 進取果敢

氷見市立湖南小学校  
第6学年 学年だより  
令和7年12月1日発行



## ～2学期のまとめ～

2学期も、残すところ1か月となりました。様々な行事や活動に対して、最高学年という自覚をもって臨む27人の頼もしい6年生の姿が見られました。

マラソン大会では、一人一人が自分の目当てに向けて粘り強く取り組みました。約1,500メートルを走り切り、達成感を味わった子供たちのさわやかな笑顔があふれる1日となりました。

さて、12月は、2学期のまとめをしっかりと行い、冬休みを迎えるようにしたいと思います。保護者の皆様にも、引き続き子供たちへの励ましとサポートをよろしくお願ひします。

## ～全員で頑張ったマラソン大会～



全員で最後まで頑張るぞ！

ゴールに向かって一生懸命走っています。

## 最高学年として～「学校のためにできること」～



6年生が湖南小学校のためにできることを話し合い、2学期から朝のボランティア清掃やあいさつ活動に取り組んでいます。また、全校のみんなにもっと仲良くなつてほしいという思いをもち、宝探しゲームも企画しました。湖南小学校のために頑張る姿をこれからも期待しています。

(写真是「宝探しゲーム」の説明の様子)

### ★個別懇談・通知表渡しについて

22日（月）と23日（火）に行います。短い時間ではありますが、有意義な情報交換の時間になればと考えています。

通知表を保護者印を押し、5日（金）までに持たせてください。

### ★門松づくり・販売について

総合的な学習の時間に、地域の竹を活用して門松を製作し、販売します。

製作した門松は、各自1つずつ家庭用に持ち帰りますので、ご期待ください。

